



martes 12 de diciembre de 2023

Entregado el XIV Premio a la Solidaridad que reconoce este año la gran labor de Isabel María Pérez Reyes

Actual trabajadora social de CASIAC, se reconoce su labor solidaria y social con las personas vulnerables y su trayectoria más allá de su labor profesional, luchando por los derechos y mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad, destacando también su implicación social. El objetivo de este galardón es el de reconocer la labor solidaria y el compromiso de personas o entidades que con sus acciones o iniciativas hayan mejorado la calidad de vida de personas en una situación social desfavorecida.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal de Accesibilidad, Educación y Salud, Sara Ríos, y concejal de Infancia, Familia, Mayores y Equidad, María Sierras, han presidido en la tarde de este martes 12 de diciembre el acto de entrega del XIV Premio a la Solidaridad, que concede de forma anual el Ayuntamiento antequerano a petición consensuada en el Consejo Municipal de Servicios Sociales.

Concretamente, el galardón ha sido concedido a Isabel María Pérez Reyes, actual trabajadora social de CASIAC reconociéndose su labor

solidaria y social con las personas vulnerables y su trayectoria más allá de su labor profesional, luchando por los derechos y mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad, destacando también su implicación social, que ha supuesto la visibilidad y puesta en valor de las personas con discapacidad y sus familias.

Entre los méritos argumentados, los proponentes coinciden en señalar su incesante trabajo a favor del colectivo de personas con diversidad funcional, velando por los intereses y el bienestar de las personas afectadas y sus familiares como miembro de CASIAC; por la defensa de los derechos y una atención de calidad a personas con diversidad funcional, tanto a nivel municipal, como comarcal y provincial a través de su trabajo e implicación; por su labor a favor de una formación de calidad a estudiantes de disciplinas sociosanitarias de multitud de instituciones educativas, promoviendo la realización de cursos, prácticas y sesiones formativas en CASIAC; por su labor voluntaria, continua colaboración y trabajo en red, con los agentes sociales de Antequera y la Plataforma del Voluntariado; por su defensa de una Antequera Accesible, impulsando la actividad de medición de barreras arquitectónicas que cada año se lleva a cabo en el marco de la Semana por la Diversidad desarrollada por CASIAC.

El alcalde Manolo Barón alabó la figura de Isabel María Pérez Reyes, poniendo de relevancia aspectos personales de su personalidad que vienen a demostrar su valía y entrega a colectivos y fines de carácter social y solidario especialmente en nuestra ciudad. Por su parte, las concejales Sasra Ríos y María Sierras se encargaron de la lectura del decreto por el que se procede a la concesión de este XIV Premio a la Solidaridad.

Premio a la Solidaridad

El objetivo de este Premio a la Solidaridad es el de reconocer la labor solidaria y el compromiso de personas o entidades que con sus acciones e iniciativas de carácter altruista hayan mejorado la calidad de vida de personas o colectivos que por sus circunstancias específicas se encuentran en situaciones socialmente desfavorecidas.

Cabe mencionar que han sido galardonados anteriormente con este Premio a la Solidaridad el Centro de Transeúntes, la Plataforma Antequera Solidaria, la Asociación Resurgir-Proyecto Hombre, CALA, las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones, el sacerdote Félix Urdiales, los abogados Jesús Pedrosa y Teresa Romero, así como la ONCE, el doctor Manuel Martínez Palma, la Asociación de Discapacitados Físicos Singilia Barba, Diego González, Francisco Díaz Argüelles y Francisco Pérez Nebreda.

